

L'ONU identifie 41 soldats burundais, gabonais accusés d'abus en Centrafrique

@rib News, 05/12/2016 - Source Reuters Une enquête interne réalisée par les Nations unies a permis d'identifier 25 casques bleus burundais et 16 autres gabonais qui sont accusés d'avoir commis des abus sexuels en République centrafricaine en 2014 et 2015, a annoncé lundi le porte-parole de l'Onu, Stéphane Dujarric. "La responsabilité de mener des compléments d'enquête incombe au Burundi et au Gabon", a ajouté le porte-parole en ajoutant que l'Onu avait demandé à ces pays d'interroger les soldats incriminés, qui ont tous quitté la Centrafrique avant que les accusations ne soient rendues publiques.

La force de maintien de la paix en Centrafrique, la Minusca, est la cible d'accusations de violences sexuelles depuis son déploiement en avril 2014, dans un pays qui était alors en proie aux affrontements entre les rebelles de la Seleka, majoritairement musulmans, et les milices chrétiennes anti-balaka.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});